



Privatissimum

GEHEIM - BRIEFKASTEN ZUM EINWERFEN VON ANFRAGEN

Anfragen aus dem Leserkreis werden von der ärztlichen Leitung des „Schönheitssalons“ kostenlos (auch brieflich) beantwortet, wenn Rückporto beigelegt wird.

1. Frage

Bitte, geben Sie mir doch einen Rat, wie ich Sommersprossen beseitigen kann.

Ich bin 30 Jahre alt, kastanienbraunes Haar und habe im Sommer im Gesicht, besonders über der Nase Sommersprossen, die im Winter verblassen, aber nicht verschwinden.

Ist es überhaupt möglich, bei dem — allen Rotblonden eigenen — zarten Teint, dieses Uebel zu beseitigen? Was meinen Sie zu einer Schälkur?

Antwort:

Gewiß kann man Sommersprossen behandeln, jedoch muß es unbedingt unter Kontrolle eines Facharztes für Hautkrankheiten geschehen. Es ist zwar nicht jede Behandlung von Erfolg begleitet, aber es ist ratsam, einen Versuch zu machen. Ob eine Schälkur oder eine andere Methode zu bevorzugen ist, läßt sich aus der Ferne schwer angeben. Jedoch kann ich Ihnen, besonders da Sie zarten Teint haben, keine bestimmte Salbe empfehlen, weil alle diese Sommersprossen-Salben sehr stark wirksame Stoffe enthalten, die bei zu langem Gebrauch die Haut reizen können und bei ihrer Anwendung Kontrolle von seiten eines Arztes bedürfen. Das Beste ist vorbeugen.

2. Frage

Als eifriger Leser Ihrer Zeitschrift, bitte ich Sie im Namen meiner Schwester um eine Auskunft. Sie haben in Ihrem Schönheitssalon schon die verschiedensten Themen behandelt, aber man konnte bisher noch niemals etwas über die Beseitigung von „Augenringen“ lesen.

Meine Schwester, welche 26 Jahre alt ist, leidet sehr an diesem Uebel, ohne zu wissen, wie ihm beizukommen ist. Hierzu ist noch zu bemerken, daß der Schlaf ein ausgezeichnetes ist, und daß sie auch sonst ein völlig geregeltes Leben zu führen gewöhnt ist.

Die Augenringe sind eigentlich immer vorhanden, und es ist zu befürchten, daß mit der

Zeit das Gesicht durch Faltenbildung verunstaltet wird. Vielleicht wissen Sie Rat. Ich wäre Ihnen jedenfalls sehr verbunden, wenn Sie mir ein Mittel oder eine Methode angeben würden, die Erfolg verspricht.

Antwort:

Gegen Augenringe läßt sich leider gar nichts machen. Es ist meist ererbte Anlage und findet sich auch bei kräftigen Menschen. Sollte es sehr störend sein oder sollte die Faltenbildung bereits sehr ausgesprochen sein, so käme die Faltenoperation in Frage. Es handelt sich um keinen großen Eingriff, der meist sehr gute Erfolge hat.

3. Frage

Bin 30 Jahre alt, habe aber stellenweise graues Haar wegen des in den Haaren unentwickelten Farbstoffes. Färben will ich die Haare nicht. Ich bitte höflichst um Auskunft, ob ich nicht noch in anderem Haar, welches dunkle Kastanienfarbe hat, den Farbstoff ein für allemal vernichten könnte, damit das Haar eine einheitliche weiße Farbe bekommen würde.

Die Frage lautet also präzise: wie könnte ich künstlich weißes Haar erzielen durch Vernichten des Farbkörpers in den Haaren? (Natürlich ein für allemal!)

Antwort:

Sie können Ihre braunen Haare schon bleichen, aber nicht für immer, da ja die nachwachsenden Haare immer wieder neu gebleicht werden müssen. Zum Bleichen wird ein Rezept empfohlen: Haare mit einer Lösung mit übermangansaurem Kali gründlich waschen, trocknen und mit einer konzentrierten Lösung von lauwarmen Oxalsäurelösung durchtränken. Jedoch empfiehlt es sich, diese Prozedur von einem geschickten Frisör vornehmen zu lassen, da man selbst die Entfärbung nicht so gleichmäßig ausführen kann und evtl. Flecke von übermangansaurem Kali auf der Haut zurückbleiben.